

Motion du CA du 24 Juin 2020 de l'EPL Quetigny Plombières les Dijon.

Le monde d'après COVID n'a pas changé !!!

La rentrée 2020 que prévoit la DGER n'est pas une rentrée avec un réel accompagnement durable des jeunes mais seulement une rentrée où il faut réduire les moyens horaires et les emplois.

En effet, le ministère „en réponse à une dotation globale horaire insuffisante en Stav ,répond qu' une heure de face à face élève en accompagnement personnalisé ne vaut qu'0.5h de travail d'un enseignant. !

Ne vous y trompez pas l'accompagnement personnalisé est dû à tous les élèves à raison de 2h par semaine et ne veut pas dire « papoter avec quelques jeunes pour les préparer à l'orientation » !!! Il permet de préparer les jeunes au grand oral notamment et demande un travail interdisciplinaire, de la préparation et des corrections !!!

Ne parlons pas non plus des heures attribuées pour l'enseignement des langues qui ne permettent pas aux jeunes de choisir allemand ou espagnol. Cela se fait mais au détriment du dédoublement en anglais.

Ce mépris de la Dger montre la méconnaissance de notre métier qu'a notre ministère.

Cela décourage toutes initiatives et surtout cela est au détriment de la réussite des jeunes.

C'est pourquoi les membres du CA de Quetigny Plombières les Dijon demande que ce calcul des heures en Stav soit rectifié.